



MUTUAS FELICITACIONES. Buenos Aires, Nov. 13 (AP-Cablefoto). El gobernador federal del Distrito de Brasilia José Aparecido De Oliveira, izquierda, y Juan Barranco Gallardo,

se felicitan mutuamente. Barranco fue electo Presidente, y De Oliveira Vicepresidente de la Unión de Capitales de Iberoamérica, en la asamblea anual celebrada aquí.

SIP analizará en Chile los problemas a fondo

Santiago de Chile, Nov. 13 (AP). El presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), Alejandro Miró Quesada dijo hoy que "hay problemas que se analizarán en profundi-

dad" en la 43ra. asamblea del organismo, que inaugurará el lunes en esta capital.

Hablando a su llegada al aeropuerto de Santiago, Miró dijo que "existe

—Pasa a la página 37—

Matan en Uganda a cien seguidores de sacerdotisa

Kampala, Uganda, Nov. 13 (AP). Las tropas gubernamentales mataron a unos 100 rebeldes del Movimiento Espíritu Santo, de la autoproclamada sacerdotisa Alice Lakwena, y capturaron a

20 guerrilleros que huían al norte, informan hoy los diarios.

Los rebeldes fueron atacados ayer cuando se aprestaban a cruzar a nado el río Malaba, a

—Pasa a la página 27—

\$113.5 millones para la lucha antidrogas Bolivia

La Paz, Nov. 13 (UPI). Bolivia dispondrá en 1988 de 113.5 millones de dólares para la lucha antidrogas, incluyendo la reducción de cultivos de coca, de donde se extrae la cocaína, según

anunció el viceministro de Defensa Social, Jorge Alderete.

El funcionario aseveró que Estados Unidos aportará a ese fondo unos 80 millones de dólares.

—Pasa a la página 21—

Ortega presenta propuesta de cese fuego a Cardenal

Washington, Nov. 13 (AP). Durante su reunión con el Cardenal Miguel Obando y Bravo en la Nunciatura Apostólica aquí, el presidente nicaragüense Daniel Ortega presentó la propuesta para un cese del fuego en la lucha contra los rebeldes antisandinistas, de un mes de duración y a partir del 5 de diciembre, y afirmó que si durante ese lapso deponen las armas se les brindará una amnistía.

El presidente Ortega comunicó al Cardenal Obando y Bravo los detalles de la propuesta de 11 puntos, durante una reunión de dos horas que sostuvieron en la misión diplomática del Vaticano aquí. Posteriormente, el mandatario dijo ante periodistas que su



ARRESTADO. Madrid, Nov. 13 (AP-Cablefoto). Un protestante no identificado, es arrestado por participar en una manifestación realizada frente a la Embajada de Francia.

Productores de café acuerdan fijar cuota

Bogotá, Nov. 13 (DPA). El grupo de países productores de la variedad "otros suaves" y delegados de Colombia y Brasil, acordaron fijar una cuota de 8 millones de sacos (de 60 kilos cada uno) para ser exportados a las naciones que no forman parte de la Organización Internacional del Café (OIC).

El gerente de la Federación Nacional de Cafeteros de Colombia, Jorge Cárdenas Gutiérrez, informó hoy que en una reunión celebrada en San José de Costa Rica se convino en vender

esa cuota cafetera a los mismos precios a los que se les exporta a los que forman parte de la OIC.

Señaló que se acordó establecer sanciones a los países que incumplan o se excedan de la cuota fijada o que vendan a precios inferiores a los señalados.

"Las autoridades cafeteras de los países productores del grupo 'otros suaves', las de Brasil y Colombia, se reunieron en San José durante dos días para analizar la evolución del

—Pasa a la página 27—

Caos en aeropuerto de Río de Janeiro

Río de Janeiro, Nov. 13 (DPA). Una huelga de los 2,000 funcionarios de los sectores de administración y servicios llevó hoy el caos al aeropuerto internacional de Río de Janeiro, el mayor del país, en donde aterrizan y despegan 250 aviones y por donde pasan 20,000 pasajeros cada día.

El paro paralizó los sistemas de suministro de agua y luz, aire acondicionado, altoparlantes y el panel electrónico que anuncia las llegadas y salidas de vuelos, y también todo el sistema de computadoras electrónicas utilizado para el

—Pasa a la página 21—

Asesinan en Manila a Teniente-Coronel

Manila, Nov. 13 (AP). Un teniente coronel fue asesinado hoy en la calle, presumiblemente por guerrilleros comunistas, lo que acentuó una reciente intensificación de la "guerra urbana" en Manila.

Mientras tanto, los militares anunciaron estrictas medidas de seguridad para una conferencia cimerá del sudeste asiático que se efectuará el mes próximo. Incluyen la asignación de 10,000 soldados a la custodia de los seis jefes de gobierno y los respectivos miembros de su delegación, en medio de una

—Pasa a la página 71—

Tormenta deja saldo de 20 muertos en costa de EU

Nueva York, Nov. 13 (AP). Una tormenta de nieve, que azotó la costa este de Estados Unidos adelantándose a la estación invernal, se desplazó anoche en dirección al Océano Atlántico tras haber acumulado 30 cen-

tímetros de nieve y haber causado por lo menos 20 muertos.

El clima que presentó características de una ventisca de nieve azotó la zona de Boston y obligó al cierre del aero-

—Pasa a la página 44—

Alemania y Francia con acuerdo militar conjunto

Karlsruhe, Alemania Occidental, Nov. 13 (AP). Francia y Alemania Occidental incrementaron hoy su cooperación en cuestiones de defensa al firmar un acuerdo para producir un helicóptero de ataque y convenir en

principio la creación de una brigada militar conjunta.

Mientras tanto, los funcionarios franceses que asistieron a una reunión cimerá de dos días criticaron indirectamen-

—Pasa a la página 71—

Inflación en los E.U. prosigue bajo control

Washington, Nov. 13 (AP). La inflación en Estados Unidos prosigue bajo control, según se desprende de dos informes favorables sobre la economía divulgados hoy por el gobierno, en

que se dijo que los precios al por mayor tuvieron el mes pasado su primer descenso desde julio de 1986, y que las ventas al detalle aumentaron a su ritmo mas veloz desde

—Pasa a la página 29—



COSSIGA Y XIANNAN. Roma, Nov. 13 (AP-Cablefoto). El presidente de Italia, Francesco Cossiga, izquierda, acompaña al presidente de China, Li Xiannan, durante la ceremonia protocolar a su arribo a Roma. Xiannan llega en visita oficial de tres días.